

# JIS.CO.ID

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 13:40



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 12 November 2023 - Pada hari Minggu, tepatnya tanggal 12*

November 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, melaksanakan kegiatan anjingsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kp. Ciawitali, Rt 04/07 Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 12.35 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kunjungan ini, AIPDA Sudiro memberikan laporan resmi terkait kegiatan anjingsana kepada masyarakat. Ia juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar, sebagai bentuk upaya bersama dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju.

Salah satu himbauan utama adalah agar warga turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. AIPDA Sudiro menyoroti pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ia juga menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Dalam suasana santai, AIPDA Sudiro menyampaikan himbauan lainnya, termasuk pesan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024. Ia mengajak masyarakat untuk lebih bijak dalam menyikapi informasi dan tidak terpengaruh oleh isu yang belum pasti kebenarannya.

Tak hanya itu, AIPDA Sudiro juga membagikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen polisi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. AIPDA Sudiro juga mengundang warga untuk berdialog, memberikan curhatan, saran, dan informasi demi peningkatan pelayanan yang lebih baik.